
静岡市倫理法人会

『一十百千万 ～夢への1歩～』

５月１１日　横橋 孝保 氏　 ５月１８日　牧田 光司 氏

モーニングセミナー　ピックアップ

第一回女子活セミナー（5/11）

倫理実践・体験報告  「入会一年を振り返って」

配布責任者　倉嶋 雅義

静岡県倫理法人会の横橋孝保朝礼委員長は、 ２０１１
年に豊橋市倫理法人会に入会し要職を歴任した後に、
地元で普及をとの想いから２０１７年に浜松市倫理法人
会に移籍します。２０２３年４月１５日「ONE STEP LIVE 
２０２３」という音楽イベントを苦労の末に大成功させた
横橋氏は、①人とのご縁に感謝すること、②夢と希望を
持ち続けることが大切だと教えて下さいました。

倫理法人会に入会してから一年が経とうとしています。この一年を振り返っ
てみると、色々なことがゆっくりと動き始めてきているなと感じています。これ
もひとえにモーニングセミナーで倫友からの刺激をもらったからこそ、止まら
ずにここまで来れたのだと思います。モーニングセミナーと言っても、そこに
は準備からリハーサル、朝礼、本番、後片付け、朝食会と学びの機会が盛
り沢山です。先日の4/27に私自身初めての講話の機会を頂きました。その
際に私が入会するきっかけになった友人がわざわざ岐阜から来て下さいま
した。緊張の絶頂だった私に思いがけない出来事。こういう大人になりたい
と改めて思いました。素敵なサプライズでした。　（運営委員　日髙 秀太郎）

『フジ研＆バリ研』
３０年間東京で税理士として働いた後、ご両親の介護のた
めに静岡にUターンした静岡市倫理法人会の牧田光司事
務長。２０２１年に実弟が急逝し「誰も死に対する備えは出
来ないし順番も関係ない。お金よりも家族のつながりこそ
が大切」と死生観が変わったと話します。移住するつもり
で行った１ヶ月のバリ島生活も披露して下さり、人生の第
２ステージを謳歌している様子が伝わってきました。

女子活セミナー（全二回）
の初日が、5/11に静岡
レンタルオフィスLINKで
開催されました。講師は
研修委員の下大澤志保
さん。ジタコリカ®という
カードを使っての自己分
析ワークショップです。
参加者はなんと４０名超！
大いに盛り上がりました。

数字で見る
静岡市倫理法人会

５月参加人数の推移
　　　　　　MS朝礼　　　MS

１１日　　１６　　　　２９
　　　　　　　　　　　（２３）
１８日　　１６　　　　２４
　　　　　　　　　　　（１９）
２５日　　１８　　　　２３
　　　　　　　　　　　（１６）

　　　　（　）は当単会人数

毎月第二日曜日はクリーン大
作戦の日です。ゴミ拾い終了後、
皆で感想を述べ合います。参加
している小学生の感想がいつも
素晴らしいのです。学校での環
境教育がしっかり行われている
ことがよく分かります。この子達
が大きくなったら、もっと自然に
配慮した社会が出来上がること
でしょう。　（相談役　高橋 美穂）

クリーン大作戦（5/12）

※次回は６月９日（日）朝７：００～ホテルアソシア前です。


